

ENTRETIEN AVEC THOMAS EGLI, DIRECTEUR DE L'ASSOCIATION OBJECTIF SCIENCES

Depuis le printemps 2005, l'association Objectif Sciences, locataire des lieux, redonne peu à peu vie au centre de vacances de Prabouré à Saint Anthème

> D'Aix en Provence à la Vallée de l'Ance...Pouvez-vous nous expliquer par quel chemin vous êtes arrivé à Prabouré ?

Nous avons acquis au fil du temps une bonne expérience dans l'organisation d'activités scientifiques pour les jeunes. Nous étions à la recherche d'un centre de vacances pour nous fixer et développer nos séjours thématiques fondés sur la vulgarisation des sciences. La Direction de la Jeunesse et des Sports en Auvergne nous a mis en contact avec la Communauté de Communes de la Vallée de l'Ance qui venait d'acquérir un centre de vacances et qui menait une étude pour permettre sa réouverture. Il se trouve que le projet de la collectivité (nature, environnement, énergies renouvelables...) coïncidait avec l'objet de notre association et notre projet (accueil de standing pour les groupes).

> En quoi ont consisté précisément vos activités sur le centre de vacances de Prabouré en 2005 ?

Nous avons d'abord obtenu une première mise à disposition du centre de vacances pour deux mois pour nous permettre de réaliser des travaux de mise en conformité et d'entretien. Ensuite, sur la base d'un avis favorable de la commission de sécurité et d'un arrêté préfectorale autorisant l'accueil du public de manière provisoire, nous avons signé une seconde convention avec la CCVA pour les mois de juillet et août. Ainsi près de 200 enfants en provenance de toute la France et de l'étranger ont pu être accueillis sur des séjours d'une à trois semaines.

> Quelles étaient les activités proposées à ces jeunes ?

Un avion sur Internet, les moteurs solaires, au pays des volcans, au fil de l'eau, étoiles et satellites, les Druides...étaient quelques-unes des thématiques proposées aux enfants en 2005. En fait, Prabouré et plus largement la Vallée de l'Ance offrent un terrain d'étude privilégié à nos animateurs scientifiques et aux enfants. Et il existe un véritable marché émergent sur ces produits là. Mais rassurez-vous, pour la détente et le « fun » des sorties en rafting dans le Haut Allier étaient également au menu, tout comme de belles balades en VTT sur les Hautes Chaumes.

> Comment envisagez-vous l'avenir à Prabouré ?

Nous sommes tombés d'accord avec la CCVA pour reconduire une seconde année de « test » en 2006. Toutefois, avant d'accueillir à nouveau du public (peut-être à partir du mois de mars), nous devons impérativement réaliser des travaux en début d'année. Nous travaillerons également sur un projet plus global de réhabilitation du centre de vacances pour les années suivantes dont la mise en œuvre dépendra largement des financements que nous pourrions obtenir. Le projet permettra non seulement de proposer un hébergement de grande qualité pour les groupes mais également de valoriser la filière bois-énergie par exemple. En fait, l'objectif est d'augmenter légèrement la capacité du centre tout en élargissant l'offre et les services offerts sur place. Parallèlement à cela nous comptons ouvrir ces services à tous les habitants de la Vallée sans qu'ils soient obligés de venir dormir sur place. Cela leur donnera par exemple la possibilité de profiter de la piscine et de la bibliothèque scientifique.

Pour contacter l'Association Objectif Sciences : www.objectif-sciences.com, mail : info@objectif-sciences.com,
tél. 04 73 95 83 77.